



Médito

« Et pour vous, leur dit Jésus,
qui suis-je ? »

Chers frères et sœurs,

Nous voici à l'entrée d'une nouvelle année à écrire : nouvelle classe pour les plus jeunes, nouvelles activités pour beaucoup, nouvelle année de foi à nourrir. Cela signifie qu'il y aura de nouvelles relations à construire, de nouveaux pas à oser vers un autre, par définition, inconnu. Cela implique **d'avoir confiance : confiance en soi, confiance en l'humain, mais aussi confiance dans le présent que nous affirmons bon et dans l'avenir qui promet du bon !**

En voilà de belles affirmations pour commencer cette année ! Mais d'où viennent-elles ? Sur quoi les fonder ? Pourquoi oser proclamer du bon aujourd'hui et pour demain ?

Chers amis, la foi en Christ est le socle qui fait tenir chacun qui prend le temps de la nourrir. Les paroles du Seigneur peuvent être tour à tour murmure qui redonne du souffle, flot de mots qui scande la journée et rassure, exhortation forte qui relève, et même vérité scandalisante qui fait réfléchir. Elles sont diverses et pourtant, toutes sont des affirmations d'amour de Dieu pour l'humanité ! Dieu aime chaque être humain, et chacun de nous est appelé à le connaître et vivre avec lui et avec les frères et sœurs qu'il lui donne.

Alors pour commencer cette année, je vous donne ces quelques versets, à vous de voir comment vous les recevez personnellement : comme souffle de vie, comme rassurant, comme force, ou ils vous font réfléchir...

Jésus, arrivé dans la région de Césarée de Philippe, se mit à demander à ses disciples : « Au dire des gens, qui est le Fils de l'Homme ? Ils dirent : Pour les uns, Jean le Baptiseur ; pour d'autres, Elie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. Et pour vous, leur dit-il, qui suis-je ? » (Mt 16, 13-15)

Dans ce journal paroissial, vous trouverez de nombreuses propositions pour prolonger la force de ces versets :

- * les rencontres autour du culte ou d'événements (p. 3, p. 5, p. 16 par ex., en réalité tout le journal !)
- * les rencontres adaptées aux enfants (p. 7)
- * les rencontres 18-35 ans (p. 3)
- * les rencontres adultes autour de la Bible (p. 7)
- * un texte méditatif (p. 15)
- * des confessions de foi (p. 10-11)
- * des engagements à prendre (p. 2, p. 3, p. 5, p. 6, p. 12-13, p. 16)
- * l'interview d'un couple bien connu de la paroisse (p. 8-9)
- * des retours sur des événements passés (p. 4, p. 10-11, p. 12-13)

Rendez-vous **dimanche 17 septembre**, date à laquelle nous dévoilerons **le nouveau verset biblique de l'année 2023-2024 !**

Au nom du Seigneur, je vous souhaite une très belle Rentrée. Ensemble, cette année sera belle et à la gloire de Dieu !

Amen

Virginie Moyat, votre pasteure

« Cherchez-moi et vous vivrez » Amos 5, 4